
４番（小川義昭君） 

先ほど市長の御答弁の中で、この文化というのは、やはり産業振興・観光振興というも 

のも当然踏まえた中での政策だというふうなことを御答弁されましたので、私はそういっ 

たことを考えれば、この部局というのは、文化課は、やはり市長部局に僕は移管したほう 

が、これからの、作野市長が今ほどいろいろな答弁の中でおっしゃったことを推進してい 

くためにも、私は上策かなというふうに思うんですけども、作野市長、御見解お願いいた 

します。


